

Bargeldloses Parken - Euskirchen führt Parkschein auf dem Smartphone ein

20.03.2018

(BRH) Die Stadt Euskirchen will das „Handy-Parken“ einführen. Das System ermöglicht es Autofahrern, ihren Parkschein mit einer 'App über das Smartphone' zu erwerben. Der Seniorenverband BRH sieht das kritisch.

Kürzlich erst war auch in den Medien zu lesen, dass es statt des Papiertickets im Personennahverkehr bald die Handy-Tickets geben soll. Und dann auch noch die Handy-Tickets günstiger als das herkömmliche Papierticket.

Wenn wir auch grundsätzlich solche Modernisierungsbestrebungen als Verbesserungen begrüßen, möchten wir rechtzeitig unsere Bedenken anmelden. Zwar wird heute noch zum Parken versprochen, dass die herkömmliche Methode, am Automaten zu zahlen, bestehen bleibt.

Doch die Lebenserfahrung hat uns oft Anderes gelehrt. Gerade älteren Menschen ohne Zugang zu Smartphone und auch Computer müssen einfach darauf vertrauen können, auch in den kommenden Jahren ohne unangemessene Hürden den Alltag bewältigen zu können. Weiterentwicklungen zum Beispiel zum Stichwort Digitalisierung sind gut, man darf aber nicht die Mobilitäten der älteren Menschen dabei aus den Augen verlieren.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)